



### CONSORCIO HOSPITALARIO DE CASTELLÓ Participación de la Comisión de Igualdad

► La Comisión de Igualdad de Oportunidades entre Mujeres y Hombres del Consorcio Hospitalario Provincial de Castellón invitó a personal y pacientes del centro a plasmar en un panel mensajes de apoyo a la víctimas y de rechazo a las agresiones que sufren mujeres y niñas.



### CEU CARDENAL HERRERA Pinta el mundo de color naranja

► Alumnos y personal de los tres campus de la Universidad CEU Cardenal Herrera se han sumado a la iniciativa "Pinta el mundo de naranja" impulsada por Naciones Unidas. En Castelló situaron un «punto naranja» para escribir mensajes de apoyo a las víctimas.



### UNIVERSITAT JAUME I Manifiestos y exposiciones

► La Jaume I se sumó a la jornada con varios actos. Tras leer un manifiesto y guardar un minuto de silencio, el rector inauguró la exposición «100 años de la Liga Internacional por la Paz y la Libertad» y una docena de escritoras leyeron microrrelatos.

# Denuncias a golpe de clic

► Interior abre la puerta a alertar de casos de malos tratos a través de una aplicación de móvil

M. B. VALENCIA

Las mujeres maltratadas y su entorno cuentan desde ayer con una herramienta más para denunciar su situación. La aplicación de móvil Alertcops, que sirve para avisar a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en tiempo real sobre un delito o una situación de riesgo, cuenta ahora con un apartado dedicado en exclusiva a la violencia machista.

Cualquier víctima o testigo de malos tratos pueden —siempre que tengan el móvil a mano, eso sí— enviar una señal geolocalizada a la Policía y la Guardia Civil con la emergencia. Inmediatamente se pregunta al usuario si es víctima o testigo y se envía la notificación al centro de atención más próximo, junto con la información del usuario y su posición geográfica exacta. A continuación, se ponen en contacto con el usuario por chat o por vía telefónica para solicitar más información y ofrecer indicaciones.

Precisamente el chat fue lo que salvó a una mujer en Valencia, que en presencia del pre-

Una mujer de Valencia envió un aviso en presencia del maltratador y consiguió su detención

sunto agresor, envió una alerta en la que explicaba que estaba siendo víctima de malos tratos y que tenía encerrada a su hija de 4 años en un cuarto de baño, sin comer. Según Interior, gracias a la función de geoposicionamiento de la alerta y a las preguntas que se le formularon desde el centro de gestión a través del chat, se pudo liberar a las dos víctimas y detener al presunto agresor.

#### Servicio pionero

Como medida de protección para la víctima, cuando la alerta se cierra por par-



te de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, no queda rastro alguno en el terminal del usuario.

Interior recordó ayer que es un servicio pionero en la Unión Europea que facilita la comunicación directa de los ciudadanos con la Policía Nacional y la Guardia Civil a través de los «smartphones». La modificación llega a los sistemas operativos Android e iOS.

De momento, la «app» ha alcanzado casi 210.000 descargas y desde su puesta en marcha se han procesado más de 34.000 alertas en los 103 centros de atención activos de la Policía Nacional y de la Guardia Civil, de las que 4.608 corresponden a posibles situaciones de riesgo.

Entre ellas, se han recibido en este periodo 47 alertas por acoso escolar, 358 por agresión, 36 por agresión sexual, 103 por peleas entre grupos, 116 por personas perdidas o desaparecidas, más de 320 por robo, atraco o asalto y 389 por vandalismo o daños materiales a terceros.

## Actos institucionales en todos los municipios de Castelló

► Una gran parte de los municipios de la provincia de Castelló celebró actos para celebrar el Día Internacional contra la Violencia de Género. En Morella, este año ha destacado la campaña en la que han participado más de 100 vecinos y vecinas enviando fotografías con la palma de la mano delante. En Nules fueron numerosos los actos, que empezaron por la ma-

ñana con un teatro de los alumnos del IEA Gilbert Centelles. Velas encendidas por cada una de las víctimas, manifiestos y lazos completaron el programa. Los poemas estuvieron presentes en Benicàssim, donde además se proyectó por la tarde el filme «Asesinos dígame», un cortometraje dirigido por Raquel Polo, además de charlas y debates.

## Las radios universitarias analizan las políticas de igualdad

► La Asociación de Radios Universitarias (ARU), de la que forma parte Vox UJI Ràdio, analizaron desde el Parlamento Europeo las políticas de igualdad promulgadas desde la Unión Europea. El programa incluyó dos reportajes de actualidad en esta materia y dos entrevistas a dos europarlamentarias: Iratxe García (PSOE), presidenta de la Comisión de Derechos

de la Mujer e Igualdad (PSOE) y Rosa Estarás (PP), miembro de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de la Delegación en la Asamblea Parlamentaria Paritaria ACP-UE. En esta ocasión el programa ha estado producido y realizado por representantes de las radios de la Universidad de Extremadura, Universidad de Salamanca y la Universidad de Zaragoza.

M. GUARDIOLA



## **BORRIANA**

### **Los jóvenes salen a la calle**

► Alumnos de Secundaria de los centros Salesianos, Illes Columbretes, La Consolación y los dos IES Llombai y Jaume I de Borriana escribieron frases en positivo por las calles, plazas y el Casal Jove de la ciudad sobre las relaciones igualitarias de pareja.

X. PRERA



## **VILA-REAL**

### **Unión de todos los partidos**

► Casi un centenar de personas se concentraron en Vila-real para rechazar todas las formas de violencia de género. Durante el acto, representantes de los cuatro partidos en el consistorio, y también de Izquierda Unida y Podemos, leyeron un manifiesto.

M. MIRA



## **LA VALL D'UIXÓ**

### **Participación de los estudiantes**

► La Vall d'Uixó dijo ayer no a la violencia contra las mujeres. Los tres institutos participaron en la marcha silenciosa hasta la plaza del Centro. Frente al ayuntamiento, los jóvenes leyeron un manifiesto que redactaron entre los tres institutos.